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・・・・点点点点 鐘鐘鐘鐘           長倉会長    

    

    

・・・・誕 生誕 生誕 生誕 生 祝祝祝祝    

    伊東 良孝会員  Ｓ23. 11. 24（63歳） 

    

・・・・結 婚結 婚結 婚結 婚 祝祝祝祝    

    安藤 整治会員  Ｓ50. 11. 19 （36年目）    

    

 

・・・・会 長 挨会 長 挨会 長 挨会 長 挨 拶拶拶拶    

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

皆様、今晩は。先週は、恒例の家族同伴観楓会を川

湯温泉へ行ってきましたが、珍しくカラオケ大会と

なり、大いに盛り上げていただきました。ありがと

うございます。ご家族同伴で来られた方は、家族サ

ービスができましたでしょうか?一部、 家族そっち

のけの方がいらっしゃったようですが、その後しっ

かりとフォローされていたのか若干心配です。さて、

今年度上期も、残すところ１ヶ月半程となってきま

した。来月の第一例会は年次総会となっております。

次年度の執行体制を組む大事な時期ですので、森江

エレクトも悩みも多くなってきていることと思いま

す。皆様もご協力をよろしくお願いいたします。ま

た、次年度、当クラブより長江さんが第 7分区のガ

バナー補佐として正式に決定した旨、連絡をいただ

いております。長江会員一人の問題ではなく、クラ

ブとしてバックアップしていかなければなりません

ので、こちらも年次総会が終了し、次年度の役割が

決ってからという事となると思いますが私からも、

ご協力をお願いいたします。先週は観楓会で、報告

できませんでしたが、11月 5日ロータアクトの 40

周年記念式典があり、佐藤幹事と共に参加して参り

ました。 

 

北クラブの能登会長より、今年度は、釧路で地区大

会が開催されるとの事で、アクトの会員増強にご協

力をいただきたい旨お話がありました。18 歳から

30歳未満綸男女という事で、会費負担も少ないので、

会社の従業員等で、ふさわしい方がいらっしゃいま

したら、ぜひお声掛けをお願いいたします。どうし

ても、アクトは、北クラブでやっているというイメ

ージが強いので、他のクラブとの交流の場を、考え

ていただければアクトがもっと身近な存在になり、

協力もし易くなるのかと、能登会長、田中幹事には、

提案させていただきました。来月には、また、ゲス

トを招いての例会を開催したいと考えております。

なんとか、1 会員１名は、ゲストとして今年度お招

きいただきますようお願いいたします。 

 

 

 

・・・・幹 事 報幹 事 報幹 事 報幹 事 報 告告告告    

****    弟子屈ＲＣより 12 月プログラムを拝受しており

ます。 

****    弟子屈ＲＣ・厚岸ＲＣより会報を拝受しておりま

す。 

****    2012 年 5 月 6～9 日、第 103 回ロータリー国際大

会がタイ・バンコクで開催されます。案内のパン

フレットが届いております。回覧します。 

****    釧路更生保護女性会創立 60 周年記念事業の一環

としての映画「エクレール・お菓子放浪記」平成

23 年 11 月 20 日(日)14 時 30 分、18時 30 分 2 回

会場：生涯学習センター大ホールで一般1,000円

(前売り)チケット大人3枚、子供2枚クラブで購

入しました。 

****    例会後、理事会を開催します。 

 

 

・・・・委員会報告委員会報告委員会報告委員会報告 

親睦委員会親睦委員会親睦委員会親睦委員会    

・本日のニコニコ献金 

 伊東 良孝会員  誕生祝として 

 安藤 整治会員  結婚祝として 

 

出席委員会出席委員会出席委員会出席委員会    

会員22名 11名出席 出席率50％ 

 

 



・本日のプログラム・本日のプログラム・本日のプログラム・本日のプログラム    

「「「「    クラブクラブクラブクラブフォフォフォフォーーーーラムラムラムラム    」」」」    夜間移動夜間移動夜間移動夜間移動例会例会例会例会    

                                                                    担当担当担当担当    クラブ管理クラブ管理クラブ管理クラブ管理委員会委員会委員会委員会    

◆クラブ管理委員クラブ管理委員クラブ管理委員クラブ管理委員会会会会    委員長委員長委員長委員長    佐野佐野佐野佐野    実実実実 

本日の、クラブフォーラムですが今年度上期ものこ

すところ後ひと月となります、長倉会長、佐藤幹事

におかれましては、各クラブの表敬訪問から始まり

ガバナー公式訪問、地区大会と大きな行事も無事終

わり大変ご苦労さまでした。さて、今期各委員会の

活動計画を決めたわけですが、当初の計画がどれだ

け消化されているか、又、今後どの時期に実行した

いのか、具体化していかなければ、実行出来ないと

おもいます。さらに、各会員にこんなことを協力し

てほしい、下期会長幹事にこんなことを期待したい

など、今後のクラブ活動や活動への変更について、

通常例会では時間が足りませんので、このクラブフ

ォーラムにてディスカッションしたいとおもいま

す。その前に南クラブにとって今期最も重要な会員

増強と創立 30 周年記念式典です。これについて、

木内増強委員長と福井実行委員長に一言お願いし

たいのですが、福井さんが欠席ですので、高橋財団

委員長にもスピーチをお願いします。又、会員増強

と 30 周年記念式典については、明日と次週の家庭

集会でも、同じテーマで話し合いをしますが、皆さ

んはいつも同じテーマばかりだと思うかもしれま

せんが、今何とかしなければ、クラブ運営、さらに

はクラブの存続にかかわる問題だと思います。釧路

南クラブは小人数のクラブですが、小さなクラブだ

からこそ重要性を認識し共通の意識を高めなけれ

ばならないと思います。 

 

 

◆会員会員会員会員増強増強増強増強委員委員委員委員会会会会    委員長委員長委員長委員長    木内治彦木内治彦木内治彦木内治彦 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

会員増強委員会としては、年度初め会員数 30 名を

目標にしたが、皆さんからの推薦が現在3名の候補

者がおります。又、30周年式典は福井実行委員長の

ほうで、いろいろ準備が進んでおりますが、我がク

ラブでは少人数ですので、一人1人の負担があると

思いますので、宜しくお願い致します。 

 

 

◆ロータリロータリロータリロータリーーーー財団財団財団財団委員会委員会委員会委員会    委員長委員長委員長委員長    高橋高橋高橋高橋康成康成康成康成 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

財団委員会より会員の皆さんにお願いがございま

す。毎月 25 日締めで、財団への寄付一人 100 ドル

お願い致します。それと米山への寄付も協力してい

ただきたいと思います。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆    

・・・・次回次回次回次回のプログラのプログラのプログラのプログラムムムム 

１１月２５日（金） 

「 家庭集会報告 」 

会場 釧路ロイヤルイン11Ｆ 

 担当：クラブ運営委員会 

・・・・点点点点 鐘鐘鐘鐘           長倉会長    

今週の会報担当：佐野実会員 


